

Selbsterklärung zu legislativen Anforderungen und Anfragen

Self-declaration on legislative requirements and enquiries



QM-Formular: F-652	Stand Formular: 05.08.2026	Version Formular: 04	Seite: 1 von 2
---------------------------	-----------------------------------	-----------------------------	-----------------------

Wir / We

TOPTICA Photonics SE

Anschrift / Address

Lochhamer Schlag 19
82166 Graefelfing
Germany

Erklären in Bezug auf / *Declare in relation to*

**Geltende und kommende legislative Anforderungen, spezielle Kundenanforderungen und Anfragen/
*Current and upcoming legislative requirements, special customer requirements and enquiries***

wie folgt / *as follows:*

Sehr geehrte Damen und Herren,
Dear Sir or Madam,

die TOPTICA Photonics SE ist ein mittelständisches, weltweit operierendes Unternehmen mit mehr als 500 Mitarbeitern. Sie ist eine nicht börsenorientierte Aktiengesellschaft.

Als Unternehmen bekennen wir uns in Übereinstimmung mit der Unternehmensstrategie zu einer rechtskonformen und gesellschaftlich verantwortlichen Unternehmensführung. Jedes Unternehmen der TOPTICA Gruppe hält die geltenden Gesetze und sonstige Rechtsvorschriften der Länder ein, in denen es tätig ist, und verhält sich somit rechtskonform. Die Einhaltung der im jeweiligen Land geltenden Gesetze verstehen wir als Mindestanforderung. In bestimmten Ländern legen wir über die jeweiligen nationalen Regelungen hinaus Grundsätze der Unternehmenspraxis fest.

Die Sicherheit und Gesundheit unserer Mitarbeiter, Kunden und Partner, der Schutz der Umwelt, die Einhaltung aller geltenden Gesetze und unser Ziel einer 100% Kundenzufriedenheit haben für uns höchste Priorität. Dies haben wir auch in unserem Code of Conduct, und in unserer Qualitäts- und Umweltpolitik öffentlich manifestiert, nach denen wir täglich leben und handeln.

Wir sind durch den TÜV Rheinland zertifiziert nach ISO 9001 und 14001. Wir überprüfen streng die Konformität unserer Produkte mit den gesetzlichen deutschen und EU-Vorgaben. Im Bereich der Arbeitssicherheit- und Brandschutz erfüllen wir alle strengen deutschen Vorgaben, angelehnt an die ISO 45001. Im Rahmen eines kontinuierlichen Verbesserungsprozesses überprüfen wir die Abläufe im Unternehmen und verbessern uns stetig.

Wir achten selbstverständlich die gesetzlichen Vorgaben zum Schutz der Menschenrechte und der Umwelt, insbesondere die geltenden RoHS-Richtlinien und die REACH-Verordnung sowie die Anforderungen der Packaging and Packaging Waste Regulation (PPWR). Darüber hinaus setzen wir weitergehende Materialbeschränkungen, Handelseinschränkungen, wie z.B. in Bezug auf Konfliktmineralien und Exportkontrolle, in unserer Lieferkette um.

Wir beobachten und bereiten uns, auch in enger Zusammenarbeit mit unserem Industrieverband SPECTARIS und externen Experten, auf neue legislative Anforderungen zum Beispiel in Bezug auf die EU-Nachhaltigkeitsberichtserstattung (CSRD - Corporate Sustainability Reporting Directive) oder dem EU-Lieferkettengesetz (CSDDD - Corporate Sustainability Due Diligence Directive) vor. Selbstverständlich halten wir uns auch hier an die geltenden gesetzlichen Regelungen.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir neben den behördlichen Auflagen und Berichterstattung, keine Kundenberichterstattung oder -auflagen umsetzen können, d.h. wir können keine über die gesetzlich geforderten oder vertraglich vereinbarten Erklärungen hinaus abgeben. Von unserem Standard abweichende oder zusätzliche Leistungen bedürfen immer einer bilateralen vertraglichen Vereinbarung. Leider ist es uns auch nicht möglich, einem potenziellen Kunden jederzeit ein Audit in unseren Räumlichkeiten zu ermöglichen.

Im Rahmen der Anbahnung von neuen Vertragsverhältnissen können wir Anforderungen oder zusätzliche Aufwände über den Hausstandard oder gesetzlich vorgegebenen Standard hinaus vertraglich vereinbaren, um Ihre Zufriedenheit sicherzustellen!

Selbsterklärung zu legislativen Anforderungen und Anfragen

Self-declaration on legislative requirements and enquiries



QM-Formular: **F-652**

Stand Formular: **05.08.2026**

Version Formular: **04**

Seite: **2 von 2**

TOPTICA Photonics SE is a medium-sized, globally operating company with more than 500 employees. It is a non-listed public limited company.

As a company, we are committed to legally compliant and socially responsible corporate governance in line with our corporate strategy. Every company in the TOPTICA Group complies with the applicable laws and other legal provisions of the countries in which it operates and therefore acts in accordance with the law. We regard compliance with the laws applicable in the respective country as a minimum requirement. In certain countries, we define principles of corporate practice that go beyond the respective national regulations.

The safety and health of our employees, customers and partners, the protection of the environment, compliance with all applicable laws and our goal of 100% customer satisfaction are our top priorities. We have also publicly manifested this in our Code of Conduct and in our quality and environmental policy, according to which we live and act every day.

We are certified by TÜV Rheinland in accordance with ISO 9001 and 14001 and strictly monitor the conformity of our products with German and EU legal requirements. In the area of occupational safety and fire protection, we fulfil all strict German requirements, based on ISO 45001. As part of a continuous improvement process, we review the processes in the company and are constantly improving.

It is self-evident that we comply with the legal requirements for the protection of human rights and the environment, in particular the applicable RoHS directives and the REACH regulation, and the requirements of the Packaging and Packaging Waste Regulation (PPWR). In addition, we implement further material restrictions and trade restrictions in our supply chain, e.g. in relation to conflict minerals and export controls.

We monitor and prepare ourselves, also in close cooperation with our industry association SPECTARIS and external experts, for new legislative requirements, for example in relation to the EU Corporate Sustainability Reporting Directive (CSRD) or the EU Corporate Sustainability Due Diligence Directive (CSDD). Naturally, we also comply with the applicable legal regulations in this area.

Please understand that, in addition to the official requirements and reporting, we cannot implement any customer reporting or requirements, i.e. we cannot make any declarations beyond those required by law or contractually agreed. Services that deviate from our standard or additional services always require a bilateral contractual agreement. Unfortunately, it is also not possible for us to provide a potential customer with an audit on our premises at any time.

As part of the initiation of new contractual relationships, we can contractually agree requirements or additional expenses over and above the house standard or legally prescribed status in order to ensure your satisfaction!

Gräfelfing, den 14.08.2026
Place and Date of Issue

Der Vorstand
Management Board